
 

 

開催日時 平成２３年１２月１６日（金） １８：００～ 

開催場所 大和家（弘前市百石町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹  副委員長 工藤 茂起 

委員   鳴海 清彦、 相内 英之、 佐藤 浩之、 太田 眞理子、 渋谷 拓弥、 髙村 智子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  専務取締役 一戸 勝美 

取締役 波多野 厚緑、  倉田 昌直、  清藤 洋介 

放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 鈴木 真由美 

議 題 

(１）番組審議会規程改正について 

（２）番組に対する意見要望 課題番組『青南プレゼンツ ブルーズパワー』 

（３）次回開催日について ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

佐藤圭一郎前委員長へ記念品贈呈 

委員の委嘱：任期満了に伴い第１３期委員に委嘱状交付 

委員長選任：委員の互選により、委員長に石岡 徹氏、副委員長に工藤 茂起氏を選任 

新委員長挨拶 

アップルウェーブ株式会社 社長挨拶 

 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

課題番組『青南プレゼンツ ブルーズパワー』毎週金曜 午後９：３０～ 

① 専門用語をもう少し分かりやすく喋ってくれればいいと思う。 

② 何度も聴き、齋藤さんのお話がどこまで広がっていくのか楽しく聴けた。 

③ 奄美大島にまで配信されているのはどういったいきさつからなのか知りたかった。齋藤さんの音楽の知識が 

  素晴らしかった。津軽弁で話されているのが特におもしろい。放送時間帯が９時台というのも番組の雰囲気に 

  あっていていいと思う。 

④ 他の音楽のジャンルのやってみてはどうか。 

⑤ 津軽弁で話していて聴きやすかった。他にも津軽弁が番組になればいいと思う。 

⑥ 齋藤さんは、おもしろい文化人。自慢の番組だと思う。 

⑦ 安心して聴ける番組だと思う。津軽弁がいい。齋藤さんが苦労して集めた情報をこうして番組を通して教えて 

  くれるのは貴重な事だと思う。 

⑧ ブルースとは？と疑問が残った。番組の内容が高度だと思った。曲の背景や専門用語など成田さんが質問 

  するとリスナーも分かりやすいのではないか。 
 

【審議機関の答申または改善】 

・番組を１０局で放送している経緯は、番組のスポンサーである㈱青南商事の支店などがある地域のコミュニティ 

 局に依頼して放送。 

 

 ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


